

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

### **Produit chimique dans l'eau potable issue du Léman : les SI Nyon renforcent l'apport des sources et de la nappe phréatique**

---

Nyon, le 26 septembre 2025

Les Cantons de Vaud, Genève et Valais informent ce jour la population par voie de [communiqué de presse](#) de la présence de 1,2,4-triazole, détectée dans l'eau potable alimentée par le Léman.

En tant que distributeur d'eau, les Services industriels de Nyon (SI Nyon), en étroite collaboration avec la SAPAN (Société Anonyme pour le Pompage et l'Adduction d'eau du lac pour la région Nyonnaise), suivent la situation avec la plus grande attention.

L'eau du robinet peut être consommée sans danger pour la santé humaine ou animale à la lumière des preuves scientifiques à disposition des services cantonaux concernés, indiquent ces derniers sur leurs sites web respectifs.

Par mesure de précaution, les SI Nyon ont réduit la part d'eau pompée dans le lac au profit des sources et de la nappe phréatique. Cet été, 65% de l'eau distribuée provenait du Léman ; cette proportion a déjà été ramenée à 27%. Les efforts se poursuivent pour réduire encore cette proportion.

[Des informations actualisées en continu sont disponibles sur le site de l'Etat de Vaud.](#)

#### **Contacts presse**

**M. Daniel Rossellat, Syndic de Nyon, 079 200 51 01**

**M. Pierre Wahlen, Municipal chargé des Services industriels, 079 403 93 11**

**M. Laurent Vukasovic, Directeur des SI Nyon, 079 213 50 72**

**M. Serge Guebey, Directeur de la SAPAN, 079 474 80 07**